

EKSPOS

Kunjungan Kerja ke Kodim 0827/Sumenep, Danrem 084/BJ Dan Istri Pamitan

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.EKSPOS.CO.ID

Mar 4, 2022 - 23:58



SUMENEP - Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Atmojo bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya Ny. Tutik Herman Hidayat melakukan kunjungan kerja ke Makodim 0827/Sumenep sekaligus pamitan menjelang purna tugas. Jum'at (04/03/2022).

Kedatangan Danrem 084/BJ beserta rombongan disambut langsung Dandim 0827/Sumenep, Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Ketua Persit KCK Cabang XLVI Dim 0827/Sumenep Ny. Yuliana Nur Cholis, Para Pasi, Para Danramil dan Ibu Persit serta PNS Kodim 0827/Sumenep.



Dalam Sambutannya, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Atmojo menyampaikan pesan untuk tetap jaga kesehatan baik diri pribadi, keluarga, anak, istri karena saat ini musim penghujan dan kita tidak tau pandemi covid 19 ini kapan berakhir.

“Tetap waspada karena pandemi covid 19 akan hidup bersama kita oleh karena itu protokol kesehatan tetap dijaga, kemudian terkait vaksinasi supaya ditingkatkan. Harapannya kepada anggota, PNS dan Persit sudah melaksanakan vaksin ke tiga (boster) serta memberikan pemahaman kepada saudara, orang tua dan masyarakat agar juga melaksanakan vaksin,” ucap Danrem dalam sambutannya.



Danrem juga mengucapkan terimakasih kepada prajurit dalam pelaksanaan tugas setiap hari sehingga kegiatan terlaksana dengan penuh rasa tanggung jawab selanjutnya apabila ada kekurangan supaya segera ditingkatkan.

“Dengan selesainya masa jabatan sebagai Danrem 084/BJ apabila selama menjabat ada kesalahan saya meminta maaf yang sebesar besarnya, saya berpesan tetap jaga kekompakan antar prajurit, dan instansi terkait dalam pelaksanaan tugas di kewilayahan” pesannya.



Selain itu Danrem 084/BJ Brigjen Herman Hidayat Eko Atmojo mengunjungi ke Keraton Sumenep melaksanakan silaturahmi bersama Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H., M.H. beserta Forkopimda untuk pamitan undur diri menjelang purna tugas.

"Saya mengucapkan Terima kasih kepada unsur Forkopimda Kabupaten Sumenep, telah menyambut baik kedatangan kami disini. Kami juga berterima kasih kepada Bupati atas kerjasama, partisipasi serta dukungan semua yang diberikan kepada kami melalui Kodim 0827/Sumenep, harapan kami kekompakan Forkopimda Kabupaten Sumenep tetap dijaga agar pelaksanaan tugas berjalan dengan lancar," pungkas Danrem.



Sementara itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan bahwa dirinya bersama jajaran merasa bangga bisa dikunjungi langsung oleh Danrem 084/BJ Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Atmojo beserta rombongan.

"Pada sore hari ini suatu kebanggaan buat kami satuan kami bisa dikunjungi langsung oleh komandan beserta ibu dan rombongan. Tentunya terkait dengan rencana dari pada pamitan komandan kepada kita semua," ucapnya.



Dandim menerangkan bahwa Danrem 084/BJ tersebut akan memasuki purna tugas sekaligus pamitan kepada Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0827/Sumenep.



"Saya atas nama pribadi dan Keluarga besar Kodim 0827/Sumenep mengucapkan selamat kepada Danrem yang telah memasuki masa purna tugas, Terima kasih juga atas bimbingan dan arahnya," tandasnya.



Turut hadir dalam mendampingi Danrem 084/BJ tersebut Kasiintel rem 084/BJ Kolonel Inf Herry Riana, Kasiops Rem 084/BJ Kolonel Inf Ryan Hanandi, S.Sos., M.Han, Kasipers Rem 084/BJ Kolonel Inf Agus Supriyanto, Kasiter Rem 084/BJ Kolonel Kav M Jaelani, Kasiren Rem 084/BJ Kolonel Inf Jamaludin, Kasilog Rem 084/BJ Letkol Cba Trisno Yuwono serta Dandim Jajaran Korem 084/BJ.